

新十津川町議会が視察に来ました



議会によって取り組みはさまざま

7月16日に新十津川町議会から議員10名が下川町を訪れ、しもかわ地域振興機構の取り組みを視察後、下川町議会と意見交換を行いました。

下川町議会で導入している議会基本条例、通年議会、議会モニター制度などの議会活動だけでなく、共通課題である議員のなり手不足の問題、住民への情報発信などについても活発な意見が交わされ、それぞれの議会の取り組みを知る良い機会になりました。

浦幌町議会へオンライン視察を行いました



モニター越しにやり取りしている様子

7月23日、浦幌町議会へzoomを使いオンライン視察を行いました。

浦幌町議会と町民との意見交換会の実施状況や、そこで得られた意見・要望などをどのように議会活動へ反映させていくのかということが今回の視察の主目的でしたが、日曜議会・ナイター議会、議会モニターによる評価など議会活性化の取り組みについても参考になる部分が多く、視察の時間が足りなく感じるほどでした。

下川町議会のこれからの議会活性化に活かしていきたいと思います。

千代田区議会議員が視察に来ました



下川町の取り組みを熱心に聞く様子

9月2日に千代田区議会議員1名と研究員1名が下川町を訪れ、SDGsの取り組みや訪問介護の状況、一の橋バイオビレッジと特用林産物栽培研究所を視察しました。

メモを取って熱心に説明を聞いていました。